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POR BRENDA ROMÁN

SAN LUIS RIO COLORADO
Son OEM Informex Faltó apo
yo y atención de parte de los dipu
tados por Sonora para impulsar la
propuesta de una tarifa eléctrica
homologada con Estados Unidos
pues hace un año que se presentó
el proyecto y nadie se interesó por
subirlo al debate

Enrique Orozco Oceguera pre
sidente del Consejo Coordina
ción Empresarial CCE comentó
que al llevar las carpetas con la
propuesta sellada de recibida v

fundamentada con datos y com
parativos de los costos del servicio
con EU y otras entidades se reci
bió el sellado de recibido tanto de

la Comisión de Energía de la Cá
mara de Diputados y Senadores
pero no se hizo mayor eco

Indicó que se estableció con
tacto con los asistentes de los di

putados federales por Sonora
específicamente para el caso de
San Luis Río Colorado Leslie Pan
toja y el hoy candidato Enrique
Reina pero nadie respondió la so
licitud de llamada

La intención era hacer contacto

con ellos para solicitarles impul
sar la propuesta y subirla al de
bate pero no hubo interés de los
supuestos representantes de la
población

Lamentó que esta situación hu
biera pasado pues el problema
de los altos cobros de electrici

dad es muy grave y solo como un
comparativo en San Luis es 200
más caro el servicio que en Esta
dos Unidos cuando en aquel país
se pagan sueldos muy superiores
a los de México
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